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平成２１年第１回宇土市議会定例会 代表質問 
番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 
１ (1)やさしい福祉のまちづくり 

 要旨 
①子育て支援について 

②高齢化への対応について 

市長 愛市同友会 
野添正利議員 
 

(2)安全な生活環境のまちづくり 

要旨 

①環境保全対策について 

②消費者問題について 

(3)快適な都市空間のまちづくり 

要旨 

宇土駅周辺地区整備事業について 

(4)個性ある産業のまちづくり 

要旨 

①農業の振興について 

②雇用問題について 

③観光の振興について 

(5)開かれた市政のまちづくり 

要旨 

入札制度について 

(6)文化を育む教育のまちづくり 

要旨 

教育立市プランについて 

教育長 
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平成２１年第１回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 
番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 
１ (1)メディア戦略からの地域活性化策について 

 要旨 

①広報の情報収集スタンスについて 

・市民及び市役所各部署からの取材依頼と情報源は 

②メディアへの情報提供の状況及びその評価について 

・平成２０年度における各部別における情報提供の件数，

及びその評価について 

③新聞等に掲載された宇土市関連記事の保存・活用につい 

 て 

④今後のメディア戦略について 

・メディア戦略への検証・分析，そして対策が必要と思

われるが，今後、情報の発掘・管理など，発信の仕組

みづくりを構築すべきではないか 

 
 
総務企画部長 
 
 
全部長 
 
 
総務企画部長 
 
総務企画部長 
 

九谷新吾議員 

(2)新幹線開通を契機とした活性化策について 
 要旨 

開通を契機とした「定住と交流」実現に向けての施策に 

ついて 

・駅を中心とした都市基盤の整備が進んでいるが，点か 

ら線，そして面へと多彩な宇土市の魅力再発見へ繋げ

る「定住と交流」実現に向けたプロジェクト構築につ

いて 

市長 

２ (1)新年度予算と教育環境について 
要旨 
①教育立市プランの内容が、新年度予算にどのように反映され

ているのか 
②宇土小・網津小改築計画の進行状況 
③生活困窮世帯への就学支援 

教育部長 
教育長（総括） 
市長（総括） 

上村雄二郎議

員 

(2)家庭ゴミ収集について 
要旨 
①各種ゴミの排出量の変化 
②資源ゴミ有価物とそうでない物の単価の変化 
③ゴミ収集について、今後の計画 

市民環境部長 
市長（総括） 

３ (1)雇用対策について  
要旨 
①本市が実施している緊急雇用対策の現状 
②新年度における「ふるさと雇用再生特別基金」「緊急雇用創

出基金」を活用した取り組み事業について 

経済部長 
 
 

芥川幸子議員 
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(2)消費者行政活性化事業について 
要旨 
 消費生活相談窓口（くらしの相談窓口）の現状と相談窓口 
の強化について 

経済部長 
 

(3)子育て環境づくりについて 
 要旨 
 ①里帰り出産時の妊婦健診費用助成について 
②はじめてお父さんになる方へ父子健康手帳を 
③子育て応援特別手当について 
 ④５歳児健診の実施状況と今後の取り組みについて 

健康福祉部長 

(4)教育のまちづくりについて 
要旨 
 ①子どもたちの安全を守るために通学路の総点検を 
②子ども議会の今後の取り組みについて 
 ③「放課後子ども教室」の現状と、今後の予定について 

 
 
教育部長 
教育長 
教育部長 
教育長 

４ (1)宇土市における緊急経済対策について 
 要旨  
①本市の経済状況 
 ・全般について（総括） 
②雇用状況 
・対策本部設置(１月)後の状況 

 ③今後の経済対策，取り組みについて 
  ・国，県の施策を市として，どのように具現化するのか 
   （生活支援・中小企業支援・農水産業支援・公共事業等） 
 ④緊急総合経済対策の体制等について 
  ・緊急総合経済対策本部の設置について 
    市民に分かりやすい総合窓口と組織体制について 
  ・雇用促進 
    ハローワークとの連携強化等 
  ・市民所得水準引き上げ対策 
    現状と今後の対策 

総務企画部長 
経済部長 
市長 

西山宗孝議員 

５ (1)耕作放棄地対策 
 要旨 
 ①耕作放棄地の実態調査の結果 
  （１４１ha）緑、黄、赤の 3区分 
②実態調査に基いた営農計画の策定とその誘導策（推進） 

 
 
農業委員会事

務局長 
経済部長 

村田宣雄議員 
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(2)定住促進対策 
 要旨 
 ①校区別人口及び世帯数の動向（５ヶ年） 
 ②中山間地域の定住対策 
   網田・網津・緑川等の中山間地域は過疎化が進み，人・土 

地・村の空洞化傾向にあり，定住促進対策が必要と思うが， 
その見解は 

 
 
総務企画部長 
市長 

６ (1)介護問題について 
 要旨 
①介護認定者の状況 
②認定者の利用状況と問題点 
③保険料値上げの推移と財政問題 
④施設入所希望者の待機数と待機者解消のための対策は 
⑤保険料の値下げを行い利用料の減免など必要ではないか 

健康福祉部長 
市長 

福田慧一議員 

(2)雇用問題と生活支援について 
①派遣切りの実態はどうなっているか 
②市の取り組みと今後の対策は 
③生活保護，児童の就学援助制度の利用，市営住宅の貸付など

積極的な取り組みを 

 
経済部長 
担当部長 
〃 

 
市長 

(3)医療費の問題について 
①国保の医療費の推移はどうなっているか 
②医療費の増加の原因と今後の対策について 

健康福祉部長 
市長 
 

 


